
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Гавета издается 
•  24 ноября 1951 года

ОРГАН АНГАРСКОГО ГО РОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА Н А Р О Д Н Ы Х  ДЕПУТАТОВ

О Б С У Ж Д А Е М  ПРОЕКТЫ ЗАКОНОВ
СЛОВО АНГАРЧАН:

С 17 лет
Конечно, 75 неродных депута

тов СССР от комсомола — про
сто здорово. Но молодых депу
татов у нас и сейчас немало; в 
мы пока не научились находить с 
ними контакт, плохо используем 
возможности депутатов. Не по
лучится ли, что выберем в этот 
раз народных депутатов (своих, 
комсомольских) и на этом дело 
закончится?

В статье 2 Закона о выборах

народных депутатов СССР сказа
но, что право избирать имеют 
граждане, достигшие 18 лет. Сей
час молодежь начинает активную 
общественную жизнь гораздо 
раньше. Да и среди делегатов на 
пленумы и съезды, где будут из
бираться кандидаты, наверняка 
будут школьники и студенты, ко
торым не исполнилось 18 лет. 
Поэтому предлагаю: предоста
вить право избирать с 17 лет.

▲. НОВОЖИЛОВ, 
заворг Центрального РК 

ВЛКСМ.

П Р Е Д Л А Г А Ю
Предлагаю внести следующие дополнения:
Конституция может пересматриваться раз в 50 лет, а из

менения и дополнения могут вноситься только после все
народного референдума. Корректировка возможна лишь 
при поддержке не менее 2/3 избирателей.

Внести в проект Закона о дополнениях и изменениях Кон
ституции СССР статью о запрещении забастовок.

В статью 96 проекта во второй абзац после слов «достиг
шие 21 года» добавить «и не старше 55 (60) лет».

Нет нужды избирать кандидатов в депутаты от обществен
ных организаций. Оставить все, как было раньше, — выборы 
по территориальным и национально-территориальным окру
гам. *

В. ЦЕШКОВСКИЙ, 
ветеран ВОВ и труда.
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В проектном деле

На полный хо1яйств«нный 
расчет ■ нынешнем году пе
решли представители Анпуэ- 
ского филиала ВНИПИнефть.

Первыми освоили бригад
ный подряд в проектном де
ле отделы строительный и 
сантехнический.

КАЛЕНДАРЬ
ВОДИТЕЛЕЙ

За девять месяцев года 
водители автоколонны 1948 
перевезли без малого 50 
миллионов пассажиров. Это 
почти на три процента пре
вышает запланированный 
уровень.

На предприятии много пе
редовых работников. 45 води
телей легковых такси трудят
ся в счет 1989 года. В сен
тябре-октябре выполнили свое 
задание трех лет пятилетки 
шесть бригад водителей. Эти
ми коллективами руководят 
Аркадий Викторович Мигай, 
Владимир Николаевич Шиба
ев, Юрий Васильевич Романен
ко,' Эдуард Георгиевич Ахо- 
ян, Константин Васильевич 
Грибачев, Юрий Сергеевич 
Анчутин.

НАШ КОРР.

С н ач ал а  года
Наилучших показателей за третий квар

тал в объединении «Китойлес» достигли 
труженики самого молодого леспромхоза 
«Егоровский», который базируется ■ Усть- 
Удинском районе.

И все объединение имеет неплохие ре
зультаты.

— План по товарной продукции с начала 
года выполнили на 105,3 процента, — рас
сказала начальник отдела труда и зар
платы Н. П. Петухова. — Производитель
ность труда подскочила почти на пять 
процентов. Задание по вывозке древеси
ны выполнено на 102 процента.

Уверенно завершили повышенные обяза
тельства передовые бригады объединения. 
А первыми в соревновании вышли водите
ли Геннадия Васильевича Котова и бригада 
по выработке технологической щепы Юрия 
Николаевича Пономарева.

О. ЗАРУБИН.

Бригада слесарей-ремонтников, которой руко
водит Юрий Васильевич Кадатов, — неоднократ
ный призер и победитель в социалистическом 
соревновании механосборочного цеха 2 РМЗ 
нефтехимиков. В этом немалая заслуга бригади
ра Кадатова, он член ДНД и товарищеского су
да цеха.

На снимке: Ю. В. Кадатов.

Фото И. АМОСОВА.

П0РЯД0Н И ДИСЦИПЛИНА
Чем отличается коллектив 26-го отделе

ния связи от других? Тем, наверное, ч что 
чувствуется слаженный ритм ^ их работе. 
Наблюдая за действиями почтальонов, ви
дишь, что работники стараются быстрее 
выдать и принять посылки, переводы, пен
сии. Однажды в послерабочее время об
основалась очередь. И на помощь опера- 
т -ру вышла начальник отделения связи 
Н. И. Кулешова. И очередь моментально 
исчезла.

Как-то попросил рассказать Нину Иоси-

овну Кулешову о работе, о людях.
— В соревновании среди сорока одного 

отделения связи мы третий квартал под
ряд занимаем призовые места. Задание 
года выполнили к 15 ноября.

С октября почтовое отделение трудится 
по бригадному методу. Но главным пока
зателем является качество работы.

Здесь подобрались дружные, работя
щие люди, болеющие за работу, почталь
оны А. Корытова, Н. Шабанова, оператор 
Н. В. Рютина, заместитель начальника от

деления связи Н. И. Паршикова. В кол
лективе высоко оценивают труд лучших 
работников. А. А. Корытова недавно на
граждена Министерством связи Почетной 
грамотой. Ее имя занесено в книгу Поче
та.

— Коллектив 26-го отделения связи на 
хорошем счету, — подтвердила замести
тель начальника узла связи О. Поляк, — 
он славится у нас стабильностью, друж
бой, хорошей дисциплиной, порядком.

А. ГЛАМБОВСКИЙ, 
рабкор.

19. XI. 1988 Г. В Д К  «С ТРО И ТЕЛ Ь» 
СОСТОИТСЯ С О БРА Н И Е 

П А РТИ Й Н О ГО  АКТИВА 
Ц Е Н Т РА Л Ь Н О Г О  РАЙОНА С ОТЧЕТОМ 

О РА БОТЕ РАЙКОМА ПАРТИИ 
На собрание приглашаются:

Члены и кандидаты в члены Р К  КПСС, члены 
ревизионной комиссии;

Делегаты, избранные на IV районную партий
ную конференцию;

Секретари первичных партийных организаций, 
хозяйственные руководители.

Начало работы в 9 часов.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ  
ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОННОГО СОВЕТА 

НАРОДНЫ Х ДЕПУТАТОВ!

20 декабря 1988 года в ДК «Строитель» созывается очередная 
(восьмая) сессия Центрального районного Совета народных депу
татов.

Повестка дня:
О плане экономического и социального развития района на 1989 

год и о выполнении плана за 1988 год.
О бюджете района на 1989 год и об исполнении бюджета за 

1987 год.
Об участии в социалистическом соревновании постоянных комис

сий и депутатских групп.
О работе постоянной комиссии по народному образованию.
Начало работы сессии в 10 часов.
Заседание партийной группы в 9.30.

РАЙИСПОЛКОМ.

МУРОМ (Владимирская об
ласть). Быстро завоевала из
вестность среди хозяйств Му
ромского района ферма в 
совхозе «Плодовый», где опе
раторами машинного доения 
трудятся семеро парней. За 
год каждый из молодых доя
ров получил от коровы по че
тыре с лишним тысячи литров 
молока. Овладеть профессио
нальным мастерством ребя
там помогла опытная доярка, 
депутат областного Совета 
В. Кузнецова.

КАНАШ  (Чувашская АССР]. 
Многие новоселья в колхозе 
«Мир» ускорил пуск собст
венного кирпичного завода. 
Обжиговый цех был построен 
здесь давно, но бездейство
вал. Колхозные умельцы от
ремонтировали помещение и 
оборудование, наладили до
бычу местной дешевой глины. 
И за сезон выпущено около 
миллиона штук кирпича, кото
рый охотно покупают не 
только местные новоселы, но 
и жители соседних селений.

ПО СТРАНЕ

ЭЛИСТА. Свыше ста выпуск- 
ников-заочников защитили в 
Калмыцком университете дип
ломы агронома, зооинженера 
и экономиста-организатора. 
Почти все они будут работать 
в родных хозяйствах и на 
предприятиях агропрома по 
полученным специальностям. 
Университет готовит для 
сельского хозяйства авто
номной республики также 
гидротехников, агрономов-ме- 
лиораторов и бухгалтеров- 
экономистов.

ВИЛЬНЮ С. Не призывами и 
лекциями, а материальным 
стимулом заинтересовал жи
телей республики в сдаче от
ходов для переработки от
дел заготовок вторичного сы
рья Литовского потребсоюза.
Во многих городах открылись 
специализированные магази
ны, на прилавках которых — 
швейные и обувные изделия, 
популярные книги. Но приоб
рести все это можно, лишь 
сдав определенное количест
во вторсырья. Появились и 
передвижные пункты скупки. 
За девять месяцев нынешнего 
года в Литве собрано около 
семи тысяч тонн тканей, тыся
ча тонн цветных металлов, бо
лее двадцати тысяч тонн ма
кулатуры.

ИННОКЕНТЬЕВКА (Хабаров
ский край). Умельцев на все 
руки нашли в местной школе 
депутаты поселкового Совета, 
принимаясь за благоустрой
ство территории. Старшеклас
сники, организовавшие ре-
монтно - строительную брига
ду, по договору с исполко
мом проложили тротуары, 
подправили заборы, построили 
новый колодец, в нескольких 
домах починили крыши. Ра
ботают подростки в свобод
ное от учебы время и в вы
ходные дни, их труд оплачи
вается по государственным
расценкам.
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ОТЧЕТЫ И ВЫ БОРЫ В ПАРТИИ И НОМСОМОЛЕ

В О Б Н О В Л Ё Н Н О М  С О С Т А В Е
ЗАКОНЧИЛАСЬ отчетно-выборная кампания в 

партийной организации Иркутской ТЭЦ-9. Ей 
придавалось большое значение в перестройке пар
тийно-политической работы в коллективе.

Подводя итоги проделанной 
работы, можно сказать: мно
гое, что задумал партком в 
ходе подготовки к отчетам и 
выборам, прошло по плану. 
Что же изменилось?

Во-первых, сменилось 4 сек
ретаря партийных организаций 
основных цехов. Не стихийно, 
а по объективным причинам— 
в котельном и турбинном це
хах для усиления партийной 
работы, в электрическом и хи
мическом выросла молодая 
смена секретарям-хозяйствен- 
никам высокого ранга.

Во-вторых, на отчетно-вы
борном собрании парторгани
зации управления принято 
решение распределить парт
организацию штаба станции 
по цеховым партийным орга
низациям для усиления по
следних и более глубокого 
изучения, понимания и осмы
сления всех сторон пере
стройки.

Партийная организация
ТЭЦ-9 получила право из
брать освобожденного сек
ретаря парткома. И вот

этот-то вопрос и был одним 
из основных в проведении 
отчетно-выборного собрания: 
не ошибиться в выборе лиде
ра партийной организации.

Я уже выступал в газете 
«Знамя коммунизма» со сво
им предложением 0 выделе
нии нам не только ставки ос
вобожденного секретаря
парткома, но и направлении 
к нам кандидата на эту дол
жность из числа высвобожда
емых работников РК КПСС.

Наша просьба была удов
летворена. Мы сами (партком) 
предложили выставить свою 
кандидатуру и получили со
гласие.

Большинство коммунистов 
одобрило позицию парткома 
в этом вопросе. Голосование 
прошло довольно успешно: 
4/5 голосов было отдано за 
кандидата из РК КПСС. Мы, 
коммунисты, надеемся. что 
партийно-политическая работа 
в коллективе поднимется на 
качественно новую ступень.

Чег0 греха таить, отчет ста
рого состава парткома боль

ше походил на отчет хозяйст
венного руководителя и со
ставлялся им. Роль парткома 
проглядывалась туманно или 
была показана неумело.

И даже критика коммунис
тов не смогла пойти по новым 
направлениям партийной ра
боты: в основном свелась к 
хозяйственным упущениям и 
недостаткам в работе контро
лирующих органов.

Только выступление члена 
ГК КПСС В. Р. Тобера было 
актуальным и злободневным 
— об улучшении условий тру
да и экономической стороне 
перестройки (коллектив сам 
должен распоряжаться зара
ботанными благами — такова 
основная мысль его выступле
ния).

Сделать упор на партийно
политические формы работы, 
коренным образом улучшить 
состояние идеологической ра
боты в коллективе, совершен
ствовать работу с кадрами, 
через них (кадры) решать 
производственно - хозяйствен
ные задачи — так понимает 
партком в своем обновлен
ном составе задачи на бли
жайший период.

С. БОГОМОЛОВ, 
зам. секретаря парткома 

ТЭЦ-9.

К з а д а  ч а м  — с
На отчетно-выборном партийном собрании 

парторганизации штаба ГО Ангарска было отме
чено, что работа проводилась по выполнению 
решений XIX Всесоюзной партийной конферен
ции. Прежде всего внимание уделялось даль
нейшей перестройке и совершенствованию пар
тийной работы,

В штабах объектов народного хозяйства и 
службах ГО планы в основном выполнены. Кур
сы гражданской обороны с поставленной зада
чей справились. Улучшено качество подготовки 
руководящего и командно-начальствующего со
става ГО. Активизировалась пропаганда среди 
населения города.

Партийное собрание отметило в то же время, 
что не полностью решены некоторое вопроса. 

Например, несвоевременно решаются вопро
сы планирования ГО ■ службах на некоторых 
предприятиях. Слабо используются в пропаганде 
ГО местное радиовещание, печать, киносеть. 
Не полностью отработаны вопросы защиты на-

п о н и м а н и е м
селения от сильно действующих ядовитых ве
ществ.

Активно выступили коммунисты с анализом 
работы: по планированию ГО — В. п* Соколь
ников, эвакуационным мероприятиям — Л. М. 
Ушаков, защите населения от ядовитых веществ 
— Г. Ф . Пьянов.

В ходе обсуждения доклада были затронуты 
вопросы о защитных сооружениях и пропаганде 
ГО среди населения. На собрании присутствова
ла представитель горкома партии Г. М. Беркут. 
В своем выступлении она по ряду вопросов 
дала рекомендации. В частности, по созданию 
учебно-материальной базы для обучения и под
готовки слушателей на курсах ГО.

В постановлении партийное собрание отмети
ло: всем коммунистам продолжать целенаправ
ленную работу по обеспечению перестройки 
гражданской обороны города, Н. КУЛЬКОВ, 

мм. секретаря парторганизации штаба
ГО города.

70-летие ВЛКСМ. Как встре
тили его комсомольцы горо
да? По-разному. Чаще —  без 
хвалебных рапортов. Без на
думанных обязательств и 
инициатив. Пример? Пожа
луйста: отчетно-выборное со
брание комсомольской орга
низации аптек. Комсомольцы 
провели его накануне Дня 
рождения комсомола, решив, 
что лучшим подарком к слав
ной дате будет работа.

Разумеется, праздник есть 
праздник: в зале повесили га
зету, принесли цветы. При
шли поздравить молодежь 
ветераны партии и комсомо
ла. Самым активным пода
рены книги. Но в остальном 
все шло по-деловому. На ра
бочий лад настраивал доклад 
секретаря комитета ВЛ.КСМ 
И. Воробьевой — без лишней 
воды и надуманных призывов. 
Она рассказала, чем жила 
молодежь аптекоуправления, 
что ее волновало.

А комсомольский коллектив 
здесь 40 человек; Сумели ор
ганизовать свою жизнь инте
ресно. Всем запомнился кон
курс «А ну-ка, девушки!», со
брания комсомольские прохо
дили регулярно.

Есть свои проблемы в ор
ганизации — прежде всего 
разбросанность аптек по го
роду. Трудно, конечно, часто 
встречаться, да и интересы 
немножко разные — работа
ют ведь в разных коллекти
вах. Так что резонным было 
прозвучавшее на собрании 
предложение ОТКРЫТЬ КОМ
СОМОЛЬСК© - М ОЛОДЕЖ 
НУЮ  АПТЕКУ. Управляющий 
аптеками В. В. Аверкин под
держал комсомольцев. И в 
свою очередь высказал 
встречное предложение — 
скоро в 17-м микрорайоне 
будет строиться аптека, есть 
возможность укомплектовать 
ее только молодежью.

Тут же было решено бли
жайшее комсомольское соб
рание посвятить обсуждению 
этого вопроса.

Было еще одно интересное 
предложение: создать в Ан
гарске общество милосердия. 
Кстати, идея организации та
кого общества давно витает в 
воздухе. Об этом говорили 
на своих собраниях комсо
мольцы СЭС, детского леч- 
объединения. Надо бы от слов

ДВА 
ПОДХОДА

побыстрее переходить к делу.
Нелишне будет сказать о 

помощи, которую оказывают 
администрация, партийная ор
ганизация своим комсомоль
цам. Пожалуй, без нее многие 
начинания молодежи так и 
остались бы начинаниями.

Совсем другой подход в 
коллективе станции Сухов- 
ская-узел.

Здесь, кстати, отчетно-вы
борное собрание тоже про
шло накануне Дня рождения 
ВЛКСМ. Но каким скучным, 
неинтересным, бледным ока
залось оно! Нельзя сказать, 
что секретарь здесь неуме
лый. Напротив, крутится Не- 
таша Боровикова, как белка в 
колесе. Она да еще 2— 3 ак
тивиста. Сколько задумок у 
них было, когда год назад 
принимала секретарские дела! 
И ничего почти не получается. 
Не удается расшевелить мо
лодежь.

Ребята склонялись к тому, 
чтобы оценить работу комсо
мольской организации неудов
летворительно. А в конце 
концов решили провести на 
станции социологическое ис
следование, чтобы выяснить: 
да нужна ли вообще здесь 
комсомольская. организация.

Конечно, в таком виде ор
ганизация никому не нужна. 
Да кто в этом виноват? Мож
но назвать объективные при
чины: сменный график рабо
ты, разбросанность по раз
ным объектам... Только, пожа
луй, и на себя стоит огля
нуться — не слишком ли 
много требуем, сами-то что 
сделали?

И вот еще что: поддержка 
со стороны партийной органи
зации нулевая. Парторг даже 
на главное собрание комсо
мольцев не нашел времени 
прибыть.

А. НОВОЖИЛОВ, 
заворг Центрального РК 

ВЛКСМ.

ДЛЯ ОБЩЕЙ ЖЕ ВЫГОДЫ
ПО ПИСЬМАМ ЧИТАТЕЛЕЙ

О Д О Р О В О  досталось реда- 
кции и мне как автору 

заметки «СТОИТ РИСКНУТЬ» 
за попытку предложить на 
всеобщее обсуждение воз
можность перехода на новую 
систему оплаты за проезд в 
общественном транспорте. 
Поначалу волна писем была 
категоричной: или «да», или
«нет».. Причем те, кто отри
цал даже саму попытку пере
хода, заподозрили автора в 
особой симпатии к автоколон
не 1948. Некоторые из них 
напрямую задали вопрос, мол, 
не работает ли автор в этой 
самой автоколонне? Отвечаю 
самым подозрительным, что 
не работаю и личной выгоды 
от введения новой системы 
не имею...

Единственно, в чем кровно 
заинтересован, так это в ре
шении транспортной пробле
мы. Как и большинство ан- 
гарчан, зачастую пользуюсь 
общественным транспортом. 
Поэтому знаю, как неудобен, 
невыгоден долгожданный ав
тобус. Вижу, как нервозен 
пассажир. Попадись ему под 
руку кто из автоколонны (кро
ме шофера данного автобу
са)... Ну, кто же может попа
сться ему под руку, кроме 
контролера? Он единственный, 
кто добровольно несет на се
бе печать виновника наших 
пассажирских страданий. По
этому, воаможно, ему и труд
но в одиночку справиться с 
безбилетниками. Контролеру

на помощь многие наши ав
торы призывают милицию, 
дружинников, отряды рабоче
го контроля. «Давайте ужесто
чим контроль» — об этом 
кричат в письмах десятки оп
понентов нашего Предложе
ния. «Удесятерим кары», и 
«зайцев» не будет — таков 
лейтмотив многих выступле
ний.

Смею возразить, будут. Бу
дут, потому что администра
тивными контрмерами проб
лемы не решаются. В этом-то 
хоть вы могли убедиться, ли
стая новую историю нашей 
экономической политики? Это 
вопрос к самым экстремист
ски настроенным авторам пи
сем. Экстремистски потому, 
что штраф от 50 до 100 и бо
лее рублей выше всяких ад
министративных пределов, по
тому что «хватать» и «контро
лировать» — действия, ос
корбляющие достоинство той 
части пассажиров, которая 
все-таки оплачивает проезд. 
А их как-никак большинство.

Уверен, что карательными 
мерами не решить проблем. 
Надо искать другие методы. 
Искать!

До сих пор поиски не при
вели к хорошему. Поэтому у 
некоторой части наших чита
телей сложилось мнение, что 
надо вернуться к старой сис
теме. Кондуктор — вот кто 
решит проблему «зайцев» и 
прибыли. Не надо никаких 
контролеров, продевцов або

нементов. Посадите на каж
дый автобус кондуктора!

А вот предложение, чаще 
других повторяющееся в пись
мах. Надо — в этом есть ре
зон — сделать одинаковой 
оплату проезда в автобусе и 
трамвае. Например, пятачок. 
Вот и все решение проблемы. 
Однако, думается, пятачка бу
дет маловато. Стоимость про
езда не менялась у нас более 
тридцати лет. За это время 
подорожала не только стои
мость жизни, но и подскочила 
цена автобусов, трамваев. Вы
росла зарплата персонала ав
токолонн и трампарков. Из
менились расценки на зап
части и т. д.

Если суммировать все зат
раты, то за проезд надо бы 
платить вдвое больше. Пого
варивают, что оно так и будет. 
Впрочем, некоторые читатели 
уже сейчас предлагают сде
лать стоимость билета значи
тельно выше пятачка.

Вот и вновь недовольные 
посудачат о дороговизне...

Может быть, потому, что 
вопрос соразмерности затрат 
на транспорт и получение 
прибыли от него не находит 
выхода, автопредприятия
стремятся решить трудности, 
за счет пассажиров.

Именно несовершенство 
экономической структуры тол
кает их на получение прибы
ли не путем улучшения каче
ства обслуживания, а путем 
вымогаимя аванса ва будущие

услуги. Именно несовершенст
во. Многие авторы писем 
подробно и справедливо пе
речисляют сферы, где мы 
как клиенты авансируем пла
той вперед работу, соверша
емую в будущем. В первую 
очередь такая метода взима
ния денег говорит об эконо
мической, финансовой зависи
мости этих сфер и слабой 
профессиональной подготов
ленности. Если бы представи
тели этих сфер были уверены, 
что они не вылетят в долговую 
трубу за проявленную инициа
тиву, то никогда бы не поку
шались, не заработав, на со
держимое кошелька пассажи
ра...

Хозрасчет? Он пока у нас в 
зачаточном состоянии.

Поэтому предложение части 
наших уважаемых авторов о 
передаче функций кондуктора 
и контролера водителю авто
буса неприемлема. Ведь пос
ле сдачи фиксированной вы
ручки остальной приварок 
должен остаться у него. Да
же если допустить, что со
гласится администрация пред
приятий общественного тран
спорта, согласится сам води
тель на это, то где гарантия, 
что в условиях жесточайшего 
дефицита запчастей автобус 
никогда не сойдет с линии? 
Ведь учтите, сегодня води
тель нередко на собственные 
деньги покупает запчасти. А 
если 0н будет получать вы
ручку от перевозок, то во

сколько раз возрастут цены 
у спекулянтов, владеющих 
запчастями?

Нет. Как заявку это пред
ложение мы зафиксируем. 
Только воплощение его проб
лематично. Впрочем, что от
ветят на это сами транспорт
ники?

На более реальной основе 
стоят те читатели, которые 
предлагают перенять опыт 
ближайшего соседа —  Мон
голии. Говоря откровенно, 
для решения проблем жзай- 
цев» там используют трудно
сти с товарами повседневного 
спроса. Причем дефицит мо
жно приобрести по стоимости 
автобусного билета. Если но
мер вашего билетика совпал 
с одним из номеров, обозна
ченных на товаре, который 
входит в выигрыш, то вы — 
счастливчик.

Что-то похожее происходит 
сегодня на наших стадионах. 
Только там — за рубль, а 
здесь — за шесть или за три 
копейки. В газетных вырез
ках, что прислали читатели, 
идет рассказ о таком начина
нии, пишут, что особой попу
лярностью такие билеты-лоте
реи пользуются у школьников. 
Как раз той части пассажиров, 
которая поставляет основную 
массу безбилетников.

Если уж внедрять этот 
опыт, то можно пойти даль
ше. Например, выигрышными 
сделать и проездные месяч
ные билеты. Если их обеспе
чить действительно ходовыми, 
дефицитными товарами, то, 
думаю, успех обеспечен. По
ка у нас есть дефицит, зта 
затея будет нести положи
тельный заряд...

А дальше?
О. ТЮМ1НМ.

Ш
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В нынешнем году школе
№ 25 исполняется 30 лет. Хо
чется рассказать о человеке, 
который с самого первого

А дня существования школы все 
В свои силы, знания, сердце 

отдавал детям — о Вере Ва
сильевне Камышовой.

Ее молодость пришлась на 
годы Великой Отечественной 
войны. Тогда Заларинский рай
ком партии утвердил ее на 
работу в отдел пропаганды и 
агитации. Товарищи не ошиб
лись, это был прекрасный 
пропагандист. Заслуги Камы
шовой были отмечены меда
лью «За доблестный труд в 
Великой Отечественной вой
не».

И по сей день Вера Василь
евна является отличным про
пагандистом и агитатором — 
доброты, порядочности, тру- 

. долюбия, О Т ЗЫ ВЧ И В О СТИ .

В школе № 25 с августа 
1959 г. Вера Васильевна рабо
тала директором. 14 лет бес
сменно руководила молодым 
коллективом. Она не только 
учила учителей, она училась и 
сама. Вера Васильевна суме
ла сплотить коллектив, соз
дать такой моральный кли
мат, в котором каждый учи
тель, опытный или еще моло

дой, чувствовал уважительное 
к себе отношение, каждый 
мог проявить себя.

Школа № 25 являлась об
разцом для школ города и 
даже области. Она была но
ватором многих новых форм 
и методов преподавания.

Проводились вечера, дис
путы и сборы, которые уче
ники и учителя до сих пор 
вспоминают с восторгом — 
такие например, как «Слет 
городов Сибири».

Вера Васильевна обязатель
но присутствовала и принима
ла самое активное участие во 
всех мероприятиях. Она пер
вая приходила и последняя 
уходила из школы.

Сейчас Вера Васильевна на 
заслуженном отдыхе. В этом 
году ей исполняется 70 лет. 
Она бережно хранит все, что 
относится к школе: вырезки
из газет фотографии письма. 
У нее много благодарностей, 
поздравлений. В. В. Камышова 
— «Отличник народного про
свещения».

Вера Васильевна во многих 
людях оставила частицу се
бя. Ее опыт и сейчас служит 
делу воспитания человека.

Ее можно часто видеть в 
гостях у пионеров, октябрят, 
комсомольцев. Она активно 
работает в обществе ветера
нов бывает на районных, го- 
оодских конференциях, вы
ступает.

Кроме того, она заботливая 
мать бабушка, умеет вкусно 
готовить, красиво вязать, всег- 
ла в курсе всех новинок.

Вот как пишут о В. В. Ка
мышовой ее ученики: «Че
ловек идеальный, тактичный, 
умный, интеллигентный, поря
дочный».

Своей любовью к людям, 
своей преданностью делу во
спитания подрастающего по
коления Вера Васильевна сни
скала глубокое уважение всех, 
кто ее окружает.

В. ИЖОЙКИНА, 
ветеран труда.

Г

I Недавно ваша газета напе
чатала статью «Продавец не 
заинтересован». Мы согласны: 
не заинтересован! Ведь нас 
только «бьют» со всех сто
рон! Куда ни взгляни, кругом 
про торговлю только плохое— 
газеты, телевидение, радио...

Вот пришли проверяющие, у 
них цель — найти побольше 
недостатков и нарушений.

А куда нам обратиться за 
помощью в решении наших 
проблем?

Посмотрите — во всех бе
дах виноват продавец. Товар 
поставщик не доставляет во
время — виноват продавец. 
Хотя уже бьемся не первый 
год, чтобы был четкий гра
фик завоза. А он существу
ет... лишь на бумаге. Нет са
хара, крупы, чая — тоже ви̂  
новаты мы. Колбасу по 2-20 
есть невозможно — тоже мы 
виноваты. Но ведь не мы ЭТО 
ВСЕ ДЕЛАЕМ ! На все товары 
•ам спускают фонды, и про

дать больше фондов мы, ну 
поверьте, пожалуйста, не мо
жем.

с сть такое высказывание: 
покупатель всегда прав. А 
всегда ли?

Покупатель идет в магазин 
уставший, с работы, да еще 
’ ооопится за детьми в ясли, 
садик. А тут очередь, да еще 
заставляют корзины брать. И 
чего тут только не услышишь: 
«Сама меньше тащи! Воры, 
жулики, жрете, что нам и не 
снилось, а на прилавках пус
то...»

А если пусто, то извините 
— не мы, а вы, дорогие по
купатели, в этом тоже вино
ваты. Мы продаем то, что вы 
изготавливаете и нам постав
ляете.

И не стоит оскорблять про
давца. Ведь наш труд тоже 
нелегкий, порой ни рук ни 
ног не чувствуешь в конце 
дня. Да и ребятишки наши

РЕЗОНАНС
целыми днями одни — и 
праздники, и в будни...

И что у продавца отпуск 15 
рабочих дней, про это все за
были. Мы не можем психоло
гически разгрузиться.

У всей администрации мага
зина отпуск 24 рабочих дня. 
А у продавцов — 15. Разве 
это справедливо? Мы выходи
ли с этим вопросом на руко
водство, но оно тоже не в си-

■ товарищи покупатели, хотя бы 
иногда смотрели на себя со 
стороны. Как вы ведете себя 
в магазинах, как разговарива
ете? Нам кажется, что никому 
из вас бы не понравилось, 
если б его оскорбляли, и не-" 
цензурно, и цензурно, на его 
рабочем месте. ,

Лозунг «Покупатель всегда 
прав» делает, извините, порой 
наглым и хамом. Разве он

письмо
РАБОТНИКОВ 
ТОРГОВЛИВ С Е Г Д А  

В И Н О В А Т Ы Е ?
лах решить вопрос.

Вот перевели торговлю на 
хозрасчет, магазины перевели 
на бригадный подряд. А по
чему бы у нас не спросить, 
согласны ли мы на такой 
подряд?

Что, грузчик вместо продав
ца за прилавок встанет? Или 
нам опять разгружать много
тонные машины (которые мы, 
кстати, и так разгружаем, 
когда нет грузчика)?

Почему путевки для отдыха 
и квартиры выделяются тем, 
кто работает на основных 
предприятиях, а нам только 
то, что осталось?

Также хочется, чтобы прес
са и телевидение освещали не 
только «темные» стороны тор
говли, но и воспитывали по
купателя. Например, хотя и 
называют работников прилав
ка ворами, корзины-то раста
щили покупатели. А нам 
опять же платить за них.

Очень хочется, чтобы вы,

всегда прав? Да, покупатель 
может и жалобу написать — 
в газету и еще куда-нибудь.

А куда нам высказать свои 
обиды, куда спрятать слезы 
отчаяния и унижения, которые 
приходится испытывать? Да 
разве ж мы виноваты, что нет 
изобилия на прилавках, что 
торгово-закупочные базы пус
ты или товар идет не тот, ка
кой бы нам с вами хотелось?

Давайте не будем винить во 
всем работников прилавка. Мы 
ведь женщины, и дома нас 
ждут, так же как и вас, дети 
и мужья. А они хотят нас ви
деть добрыми и любящими, 
а не «комок нервов» и слезы 
в глазах. Так давайте проявим 
хоть чуть-чуть заботы и вни
мания к продавцу, уверяем, 
он вам ответит тем же. 

Коллектив магазина № 18 
орса Ю го-Западного рай
она: ОСИПОВА, ВАЛТЕ- 
ЕВА, СМИРНОВА и др. 

(всего 15 подписей).

ЯШ ВНИМАНИЕ: ПОДРОСТОК

УГОВОРЫ
Надо сказать ^естно, ни 

цифры, ни проповедь не по
могли. Люди слушали, иногда 
переговаривались между со
бой. Казалось, весь зал насу
пился, ощетинился. Он мол
чал   его обвиняли, поучали,
наставляли. Будет ли от этого 
положительный результат?

МОЛЧАНИЕ

З АЛ ПРИТИХ. Председа
тель комиссии Л. Л. Ж у

равлева, заместитель предсе
дателя Ю го-Западного райис
полкома, что называется, вве
ла в суть дела. Ангарск из-за 
Ю го-Западного района на од-

* ном и3 «призовых» мест по 
детским правонарушениям в 
Иркутской области (213 под
ростков привлечено к уголов
ной ответственности). На тер
ритории 9-го и Ю-го микро
районов малолетними право
нарушителями совершено 21 
преступление. 12 учеников 
35-й и 40-й школ привлечены 
к уголовной ответственности.

Картина не радостная. Вы
ставка, констатация цифр — 
для чего это? Напугать, рас
крыть глаза родителям? Ока
зывается, не для того. Каждый 
из них слышит по вечерам 
разрывы бомб, некоторые А ° 
глубокой ночи не видят своих 
детей. Просто комиссия по
шла на уговоры родителей. 
Как на последнее, изнемогая 
от боли, лекарство...

— Милиция ничего не сде
лает .без вашей помощи, — 
взяла слово С. Э . Шаламова, 
инспектор по делам несовер
шеннолетних Ю го-Западного 
РОВД. __  Вот выставка ору
жия, с которым ваши дети вн- 
ходят на «большую дорогу». 
Откуда идет жестокость? Что 
сделал хотя бы один роди

тель? Если вы видите У ребен
ка такой предмет, н е у ж е л и

Спокойно рассматривать выставку холодного оружия, изъя
того у несовершеннолетних, невозможно. Чего только нет 
тут! Но из этого арсенала больше всего устрашала цепь с 
набалдашником, на котором наварены шипы...

Выставка «кочует» вместе с комиссией по делам несовер
шеннолетних из одной школы в другую . На »тот раз «экспо
зиция» разместилась в школе № 40, где и состоялся много
часовой разговор с родителями и учащимися о правонару
шениях, совершаемых подростками.

оне строится культурно-оздо
ровительный комплекс. Да и 
в школе нужно организовы
вать различные кружки и сек
ции.

— В микрорайоне нет даже 
освещения!..

— Мы работает днями, а 
вечером надо варить и сти
рать. А ребята уже большие...

— А мьг не работаем? —
спрашивает Шаламова.   У
нас нет детей? Мы такие же 
люди. А вынуждены вечерами 
воспитывать ваших детей...

— То, что комиссия рабо
тает, — прекрасно. Но, когда 
слышишь слова дирЬ^стора 
40-й школы, что мы все раз
гильдяи — злость берет на та
ких педагогов, и хочется на 
все махнуть рукой.

п о м о г у т
трудно выяснить — откуда я 
зачем он!

Ни участковый, ни комиссия 
по делам несовершеннолетних 
не могут контролировать де
тей в вечернее время лучше, 
чем вы семи.

В школе N2 40 новое повет
рие —  отнимают деньги у ма
лышей. Девять детей стоят на 
учете в детской комнате ми
лиции. Двадцать — на внутри- 
школьном контроле. Правона
рушения —  одно хлеще дру
гого: Захаров украл куртку— 
родители «не заметили», Хра
мов   5 ночей громил гара
жи. Приносил домой варенье. 
Родители «забыли» спросить, 
откуда. Кочетков угнал «Моск
вич».

РАЗГОВОР

^  Н завязался неожиданно.
^  Вне схемы подобных со

браний. Без плана. Вспыхнул и 
зажег зал. Люди заговорили. 
Заработала их душа, мысль, 
чувства. И в споре рождалась 
истина.

— Куда определить детей?

— В ваших вопросах есть 
правда, — отвечает Л. Л. 
Журавлева, — с°цкультбыт от
стает. Но нужно исходить из 
наших экономических возмож
ностей. В районе действует 
спортклуб, ДЮ СШ , музей бо
евой славы, вскоре райком 
будет отдан под музыкаль
ную школу. В 15-м микрорай

Директор в ответ промол
чала...

А люди говорили, советова
лись с комиссией, спорили. 
И становились ближе друг 
другу. И уже воз тянули в 
одну сторону. Родители ста
ли активными, ратовали за 
совместные действия.

Но комиссия, на мой взгляд, 
сделала ошибку, направив 
струю родительской активно
сти не на их собственных де
тей, а на чужих, сведя все к 
запланированному акту.

„ПРИГОВОР"

Г 1  УСТЬ родители посмот
рят, как комиссия прово

дит разбирательства. Что это 
такое: просвещение, устраше

ние, показуха, что здесь не 
только наказывают, но и раз
бираются, воспитывают? Бо
лее того, зал с прежней ак
тивностью подключился к раз
борам. Каждый мог задать 
вопрос,подать реплику. И со
стоялось судилище.

Два дела. Первое: 14-летний 
Дмитрий К обижает малень
ких, сквернословит, уходит с 
уроков, разбил дверь в шко
ле. Летом в стройотряде, ког
да чистили лук, у него отобра
ли нож, после слов: «Сейчас 
в печенку как дам».

Зал заволновался.
— Где отец? Наверное, пья

ный дома?
— Он ремонтом занят, — 

отвечает мать Кочеткова, ра
ботница станции Суховская.

— Сообщите им на работу! 
Оштрафовать*! Предупредить! 
— как оплеухи сыпались сло
ва. И ведь что странно: в за
ле большинство — родители 
«трудных» подростков, то есть 
каждый из них мог оказаться 
на «позорном» стуле...

Второе дело. Саша Ш. Учит
ся в четвертом классе. При
был из интерната. Однажды 
зашел во второй класс и не
цензурной бранью, как умел, 
«облил» преподавателя. Мать 
занимается покрывательством. 
Классному руководителю зая
вила, чтоб не приходила к ним 
домой. Как-то раз Саша при
нес в школу бомбочку и, по
грозив, сказал: «Вы дожде
тесь!»

— В спецшколу! Как мож
но распустить в таком воз
расте ребенка! — раздались 
голоса...

— Чем помочь? Мальчик 
гибнет, а мать не понимает?— 
спрашивает у зала Л. Л. Ж у
равлева.

Так чем же помочь? И ко
миссии по делам несовершен
нолетних, и родителям «труд- 
нвх»?

И — свмим подросткам?
Еще и еще раз — давайте 

подумаем вместе.
А. СИДОРОВ.

M l т ш т
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м у з ы к а л ь н ы й
Первое очное знакомство с  

симфонической музыкой у 
многих внгарчан началось с 
концертов самодеятельного 
оркестра Дворца культуры. 
Дирижером длительное время 
был П. Карнаухов. Оркестр 
исполнял отдельные, неболь
шие по размеру симфониче
ские произведения, такие, как 
увертюра Бетховена «Эг
монт», вальс А. Хачатуряна к 
драме Лермонтова «Маска
рад», музыку П. Чайковского, 
Моцарта, Грига.

Так мы проходили музы
кальный «ликбез».

Событием стало открытие 
народного университета куль
туры с самыми различными 
факультетами. Одним из них 
стал факультет музыки, глав
ным действующим лицом ко
торого является с первых 
дней симфонический оркестр 
Иркутской областной филар
монии.

На скольких поистине пре
красных концертах этого ор
кестра посчастливилось по
бывать ангарчанам, сколько 
великолепных исполнителей 
демонстрировали нам в раз
ное время свое мастерство!

Увлекательные «прелюдии» 
к музыке «исполнял» В. Су- 
хиненко, помогая понять то 
или иное музыкальное про
изведение, познакомиться с 
творческим путем композито
ров и музыкантов.

С творческими концертами 
выступали в Ангарске извест
ные коллективы: Государст-

«ЛИКБЕЗ»
венная хоровая капелла под

^руководством народного арти
ста СССР О. Чекиджана, ака
демический мужской хор Эс
тонской ССР под руководст
вом народного артиста СССР 
Густава Эрнесакса.

Посещение концертов — 
единственная возможность 
для ангарчан более или ме
нее регулярно приобщаться к 
искусству симфонической му
зыки. Искренне жаль, что 
многие лишают себя этой воз
можности, хотя отчасти это 
происходит и не по их вине, 
а из-за отсутствия действенной 
информации, рекламы в наи
более людных местах.

К удивлению постоянных 
посетителей концертов, редко 
увидишь в зале преподавате
лей и учащихся наших четы
рех музыкальных школ. И бы
вает порою стыдно и обидно 
за родной город, когда на 
сцене оркестр в полном сос
таве, т. е. 60—70 человек а в 
зале столько же, а то и 
меньше слушателей.

И хотя теплота и энту
зиазм искренних почита
телей музыки несколько сгла
живают неприятное впе
чатление от полупустого за
ла, хотелось бы, чтобы 
ангарчане в новом музы* 
кальном году нашли время 
для посещений концертов.

О. ТКАЧЕВА,
слушательница факультета 

музыки.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
18 ноября
Спектакль народного театра 

«Чудак».
Вечер репрессированных сти

хов, театральный зал — 19.30.
19 ноября
Встреча с кинооператором

Восточно-Сибирской студии ки
нохроники В. Березиным. Де
монстрация фильмов «Шанс», 
«Против трубы», «Зона БАМ. По
стоянные жители», театральный 
зал — 18.00.

20 ноября
Джаз-рок-клуб проводит му

зыкальный ринг. Участие прини
мают группа О. Иванова, «Знак 
дракона» (руководитель И. Гу
сев), «Продолжение следует» 
(руководитель С. Шалыгин), теат
ральный зал — 18.00.

«Завтра будет поздно» — хро
никально-документальная про
грамма на экологическую тему с 
демонстрацией фильмов: «Куда
идет гигант», «Компьютерные иг
ры», «Бестер», «Покой не пред
видится», малый зал — 18.00.

24 ноября
Клуб фотокинопутешествий, 

малый зал — 19.00.
ДК «СОВРЕМЕННИК»
18 ноября
Вечер отдыха, бар «Баргузин» 

— 19.00.
19 ноября
Народный университет культу-

ПРИГЛАШАЕТ КУЛЬТУРНО
СПОРТИВНЫЙ КОМПЛЕКС

ры. Факультет «Музыка и театр»
— 18.30.

Вечер трудовой славы, теат- 
ральный зал — 15.00.

20 ноября
Клуб филателистов — 11.00. 
Вечер - посвящение для дет

ской художественной самодея
тельности — 14.00.

22 ноября
Клуб «Бабр»   18.00,
23 ноября
Клуб садоводов-любителей —

17.00.
Клуб «Объектив», малый зал—

16.00.
Школа наставников, театраль

ный зал — 16.30.
ДК «ЭНЕРГЕТИК»
19 ноября г
Вечер «В . кругу друзей» — 

19.00.
20 ноября
Заседание клуба «Волшебни 

ца». «Откроем бабушкин сундук»
—  12.00 .

ДК «СТРОИТЕЛЬ»
20 ноября
Клуб выходного дня родителей 

с детьми.

В программе: спектакль ку
кольного театра «Буратино» «Ба
бушкин клубок», мультфильмы, 
концерт — 12.00.

21 ноября
Заседание клуба «Вдохнове

ние» — 19.00.

ДЕТСКАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ 
ШКОЛА Nfi 1

19 ноября
Выступление трио баянистов 

Орловской филармонии, лауреа
тов премии Ленинского комсо
мола в составе заслуженных ар
тистов РСФ СР А. Кочергина, М. 
Репка, В. Михичева — 19.00.

21 ноября
Вечер фортепианной музыки —

19.30.

ДЕТСКАЯ М УЗЫКАЛЬНАЯ 
Ш КОЛА N9 2

20 ноября
Выступление трио баянистов 

Орловской филармонии — 14:00.
21 ноября
Концерт фортепианной музыки 

— 18.00.

В широком 
ассортименте'

Комиссионные магазины Цент
рального района предлагают то
вары в широком ассортименте.

У нас можно купить* швейные 
изделия, пальто зимние, шубы 
из натуральных и искусственных 
мехов, куртки, брюки, костюмы, 
сорочки. Для женщин — наряд
ные платья различных расцветок 
и размеров, костюмы, юбки, блу
зы, платья свадебные.

Желающие могут подобрать

и купить мебель: гарнитуры оте
чественного и импортного произ
водства, телевизоры, магнитофо
ны, хрусталь.

Магазин № 17 предлагает го
ловные уборы из натуральных 
мехов в широком выборе. Име
ются в продаже вязаные шапоч
ки (цены — от 11 до 25 руб.), 
носки, гольфы, обувь женская, 
мужская и детская.

Здесь же можно купить то
вары, изготовленные лицами, за
нимающимися индивидуальной 
трудовой деятельностью, и коо
ператорами.

Магазины расположены по 
улицам Ленина и Горького, часы 
работы с 10 до 19, перерыв — с 
14 до 15, выходной — воскре
сенье.

Мы надеемся, что эта инфор
мация поможет нашим покупа
телям приобрести нужную по
купку.

М. МЯКИНИНА, 
директор куста комиссион

ных магазинов.

КИНО 14. 17-20,

«РОДИНА* — Француз>
законе (2 серии). 10. 13, 

«МИР* — Сила любви 
11, 14, 17, 20.'

лет ие допускаются). 10,
20.

__________  Зал «Восход* — Дом с орнвндени-
я м И' 9-30, 13-20, 15. Тающие облака

Воры в (2 серии). 17f 19-30.*
16( 19, 22. Открыта предварительная продажа
(2 серии), билетов на художественный фильн

«Сила любви*.
ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Всех за«ГРЕНАДА* — Три золотых волос-

ка# 10f 12, 14, Игры для детей шко- решетку (2 серии), 15. 
льного возраста. 16. Большое при
ключение Зорро# 17-40, 19-20 (удл.), ’
21-20 .

«ПИОНЕР* —Ошибка старого вол 
шебвика. 10, 14. Короткое замыкание 
16, 18, 19-50 21-30. микрорайоне для всех желаю-

«КОМСОМОЛЕЦ.’ -  Артист (2 се- КМСО-5 дает шоу-представ-
рнн). 16. 19 Республяжа Ш .ид. 14. лвние. Т  праздник домового —

«ОКТЯБРЬ* — Окно спальня

ТОЛЬКО РАЗ В ГОДУ!

19 ноября в 16 часов в 6-м

ление,
посвященное заселению эмже-

^ ковцев в дома № 18 и 20. На но-
серии, дети до 16 лет не допускают- ВОселье и торжественное вруче-
ся) 13, 16, 19-30. ние ключей, на аукцион ат-

все,Кинотеатру «Октябрь* требуется на тракционы приглашаются
особенно те, кто еще не решил 
вступить в МЖК,

работу уборщица в бригаду.
«ЮНОСТЬ* — зал «Луч* — Ма

ленькая Вера (2 серии, дети до 16 Штаб МЖК.

24 НОЯБРЯ — ДК НЕФТЕХИМИКОВ
25 НОЯБРЯ — ДК «СОВРЕМЕННИК»

Дети, для вас! 

ЭСТРАДНО-ЦИРКОВОЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЕ

,,Веселый калейдоскоп“
ПРИ УЧАСТИИ 

МОСКОВСКОГО КЛУБА ФОКУСНИКОВ 
В ПРОГРАММЕ: путешествие в мир магии и чудес, игры, 

веселый жонглер, чтение мыслей на расстоянии, эквилибр на 
катушках, клоунада-гипноз, фокусы, манипуляция, иллюзион 
«Сон на острие меча», танец «Механическая кукла», путеше
ствие в мир любимых детских песен, миниатюра «Арлеки
но», моноцикл на проволоке.

ВЕСЬ КОНЦЕРТ НА СЦЕНЕ ВЕСЕЛЫЕ КЛОУНЫ 
СЕНЯ И ЛУНЯ 

Начало в 11 и 16 час.
Предварительная продажа билетов ежедневно с 19 нояб

ря, в 18 часов в кассах дворцов культуры. Коллективные за
явки с 11.00 до 15.00 по тел.: 3-51-60.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Нашедшего документы на иыя Криц, 
кого С. В. прошу вернуть по адресу: 
22-33-10 (за вознаграждение).

Коллектив СПТУ М 32 выражает 
глубокое соболезнование Майбо- 
родову Александру Иннокентьеви
чу в связи со смертью 

отца

Редактор В. А. СТАРИКОВ

19 ноября с. г. в 10 часов в 
Дом© политического просве~ 
щения (остановка «Швейная / 
фабрика») проводится собра
ние с родителями детей-инва- 
лидов, имеющих заболевание 
нервной системы и нарушения 
опорно - двигательного аппа
рата.

Городское правление 
Всероссийского общест

ва инвалидов.

Всех членов автокооператива 
«Хвойный» просим явиться к 
пятому ряду (гараж № 70) 19 и 
20 ноября 1988 г. с 11 до 13 ча
сов для перерегистрации и уточ
нения списков членов коопера
тива. При себе иметь техпаспорт 
и личный паспорт. В случае не
явки вопрос будет ставиться об 
отчислении из общества.

Правление.

(2433).

Для вновь вводимого профи
лактория строительства требуют
ся на постоянную работу: пова
ра, кух. работники, официанты, 
санитарки, уборщицы, горничные, 
рабочие, дворники, гардеробщик, 
прачка. За справками обращать
ся в бюро по трудоустройству.

Коллектив СВПЧ-43 и городской 
совет ВДПО выражают Соболев, 
уованне Мещеряковой Светлане 
Михайловне по поводу смерти 

матери

Коллективы орса строительства и 
столовой ВО выражают искрен
нее соболезнование Кучеровой 
Н. В, в связи с тяжелой утратой 
— смертью

■ужа
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